## Spendenübergabe des Kiwanis Clubs Achern-Ortenau an das Frauenhaus Ortenau

Im Rahmen des letzten Clubabends übergab Vizepräsidentin Uta Vogel eine Spende in Höhe von 3.000 € an Christiane Link vom Verein Frauen helfen Frauen Ortenau e.V.

Frau link bedankte sich für die regelmäßige Unterstützung durch Kiwanis seit 2005 und berichtete über den Verein, der vor 40 Jahren gegründet wurde, um Gewalt gegen Frauen und Kindern entgegenzutreten, ihnen einen Schutzraum, ein Stück der verlorenen Geborgenheit und die Stärke zurückzugeben, die ihnen in der Gewaltbeziehung genommen wurde. Seither konnten rund 2.500 Frauen und ca. gleich viele Kinder bei uns Schutz finden und in 2022 allein 400 Frauen beraten werden, die geschlagen, verletzt, beschimpft, bedroht, vergewaltigt und kontrolliert werden; Frauen, die sich nicht mit Freunden, Bekannten, Verwandten treffen dürfen; Frauen die Angst haben.

2020 wurden die Hauskapazitäten von 6 auf 20 Plätze erhöht und die sind seither durchgängig belegt mit Frauen, die mit ihren Kindern hier Hilfe und Unterstützung finden. Aktuell leben mehr Kinder als Frauen im Frauenhaus.

Die Förderung durch Kiwanis kommt getreu deren Motto "Serving the children of the world" den Kindern der betroffenen Frauen zugute und fließt in ein Reittherapie, die mehr Gewicht auf die Mutter-Kind-Beziehung legt. Dort zeigen sich recht bald positive Veränderungen, in dem beide wieder zurück zu ihren jeweiligen Rollen finden. Der finanzielle Jahresbedarf des Frauenhauses wird nur zu einem Teil aus öffentlichen Mitteln finanziert. Der Rest wird durch Spenden, Bußgelder, Flohmärkte und durch Verkauf von gespendeten Sachen und Büchern finanziert.

Uta Vogel brachte die Wertschätzung des Clubs für die wertvolle Arbeit des Vereins zum Ausdruck.



Bildunterschrift: Uta Vogel bei der Übergabe der Spende an Christiane Link

Verfasser: Uta Vogel, Telefon: +49 (7841) 9553, Telefon: +49 (160) 4794817, uta.vogel@lindenhaus.de